



CAPTURA

INICIALMENTE NO SE INFORMÓ DE HERIDOS DE GRAVEDAD.

## Accidente con hinchas de Colo Colo deja 10 heridos

Durante la tarde de ayer un vehículo donde viajaban hinchas del club de fútbol Colo Colo sufrió un grave accidente mientras se dirigía al aeropuerto de Santiago.

Todo ocurrió en la comuna de Cerrillos, región Metropolitana, cuando el grupo de fanáticos se movilizaban camino al aeropuerto a despedir al plantel albo, que este domingo viajaba a Argentina para su partido contra River Plate de mañana.

Según lo informado por la concesionaria de la autopista Vespucio Sur, lugar donde ocurrió el siniestro, en su cuenta de X (exTwitter) el accidente ocurrió en dirección al poniente, en el sector Camino a Lonquén, en la comuna de Cerrillos.

De acuerdo a lo informado por el Mayor Pedro Olguín Pacheco, vocería comisario 34 Comisaría Vista Alegre, el personal policial llegó hasta la zona para poder prestar ayuda en "un accidente de tránsito que involucra a dos vehículos, un vehículo menor y un vehículo de transporte de carga, en el cual, por causas que se investigan trasladaba a diferentes hinchas del equipo Colo Colo".

Los fanáticos del grupo albo viajaban en el transporte debido a "un aren-

gazo que se gestaba desde el Estadio Monumental al Aeropuerto Santiago".

"Carabineros se encuentra trabajando en el sitio del suceso, verificando la cantidad de lesionados. Al momento, no hay personas en riesgo vital", aseguró Olguín.

De acuerdo a lo informado por Carabineros, el accidente fue entre un camión 3/4 donde los hinchas albos viajaban, y un automóvil que habría sido el que colisionó en contra del primer vehículo.

Carabineros informó que habrían al menos 10 personas heridas entre los hinchas albos y quienes iban a bordo del segundo auto implicado en el choque.

Hasta el lugar llegó personal de bomberos, carabineros y paramédicos, logrando trasladar a los heridos a los recintos de salud más cercanos para así poder recibir la atención médica necesaria. Hasta el cierre de esta nota, ninguno de los heridos presentaba heridas de gravedad.

Este accidente se suma a los 1.395 siniestros viales ocurridos durante las Fiestas Patrias que se dieron a conocer ayer. El registro consideró los casos ocurridos entre el lunes 16 y el sábado a las 23:59 horas, que sumó a 54 personas fallecidas. 🕯️